

Ressort: Lokales

Bürgerentscheid für Olympia 2022: Gegner liegen knapp vorn

Garmisch-Partenkirchen, 10.11.2013, 18:27 Uhr

GDN - Beim Bürgerentscheid über eine Bewerbung um die Olympischen Winterspiele 2022 liegen die Gegner knapp vorne. Laut Auszählung von 5 von 16 Abstimmungsbezirken in Garmisch-Partenkirchen lehnten 52,2 Prozent der Wähler die Bewerbung ab.

Schon im Vorfeld war mit einem Kopf-an-Kopf-Rennen gerechnet worden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-24922/buergerentscheid-fuer-olympia-2022-gegner-liegen-knapp-vorn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619